## LOS CONEJITOS TRUCH

Había una vez un conejo llamado Truch era joven y bello con ganas de vivir la vida y conquistar el mundo, pero en una de sus tantas aventuras se dio con una sorpresa; encontró a tres pequeños conejitos que acababan de quedar huérfanos porque un cazador les puso una trampera a sus padres y cayeron los dos.

Entonces el joven Truch sin saber qué hacer los llevó con él a su guarida que era en el tronco más fuerte y hermoso de caoba.

Allí los cuidaba pero ya no podía salir a buscar sus alimentos y decidió buscar ayuda; encontrando una conejita muy hermosa con la cual se casó y tuvieron sus propios hijos, pero nunca hicieron diferencia con los conejitos adoptados para ellos todos eran los conejitos Truch, pero el problema empezó cuando los conejitos crecieron y fueron adultos.

Allí fue cuando los conejitos que eran hijos naturales comenzaron a reclamar que los recogidos no tenían ningún derecho a la guarida y que tenían, que largarse porque no tienen derecho a nada.

Sin embargo el viejo Truch desde su lecho de muerte alzó la voz y dijo: dejen de pelear; que todos son mis hijos! yo los críe a todos por igual iy así seguirá siendo por lo tanto todos tienen el mismo derecho: todos son Truch; y repartió todo por igual.

Y murió el viejo Truch haciéndolos prometer que siempre seguirán unidos como la gran familia TRUCH.



Mensaje: No debe haber diferencia entre los hijos adoptivos y los hijos naturales, porque para un padre todos somos iguales.

MI CUENTO ESTA BASADO EN LOS DERECHOS tener una FAMILIA Y A LA IGUALDAD

AUTORA: LIZZIE FABIANA CASTILLO TIRADO Quinto grado "C" I.E. № 16211